

L'amour n'est que l'amour - 1/1

Pourquoi on se sent bien avec elle (lui) ? Même si pourtant tout n'est pas si facile. Surtout quand on attend beaucoup d'elle (lui) et que l'ont a l'impression de ne rien avoir en retour. Pourquoi l'amour n'est que l'amour ?

Il vous est surement arrivé de sortir avec quelqu'un puis de casser puis de resortir avec lui et finalement recasser. Pour finir par etre attiré par cet personne sans comprendre pourquoi. Le probleme c'est quand cette situation est vecu par les deux personne concerné, mais que la vision des chose n'est pas la même.

C'est toujours bien au debut quand quelqu'un vous attire et que vous reussissez a sortir avec lui, on entend les violons, on voit la vie en rose. Et tout à coup plus rien, c'est la fin sans raison ou si dérisoire. On est triste, on pleure, notre coeur saigne et pour échapper a tout ça on préfére même ne plus voir la personne, en pensant que ça ira mieu. Et on se lasse de na plus la voir, car on l'aimer et que c'est pas un tableau sur lequel ont peux écrire et éffacer a l'infini. Alors on ce dit "pourquoi ne pas la revoir?"

Attention tout de même !!! Ne pas aller voir son ex avec sa copine actuelle, surtout quand celle-ci est jalouse. Cette erreur on l'as fais une fois et pas deux, mais on a toujours envie de revoir celle qu'on a aimé, pour discuter, s'expliquer et pourquoi pas ce caliner. C'est au moment ou on l'embrasse dans un parc en hiver ou se retrouve face a un choix. Soit on reste avec l'actuelle avec qui on est bien mais les sentiments ne sont pas aussi fort qu'avec l'ex, ou alors on se dit qu'il vaut mieu choisir l'ex car pour vous l'histoire que vous avez commencé il y à longtemps n'est pas encore fini.

Pour ma part j'ai choisi la seconde solution. Alors celle qui été ma copine a eu droit des separations un peu minable, le 25 décembre au moment ou je lui donner son cadeaux. Et je peux vous dire que c'est génant de se retrouver dans cette situation mais... Car il y a toujours un "mais". On se retrouve le soir du 25 a une fete avec sa "re-nouvelle" copine et a la fin de la fête elle vous regarde dans les yeux est vous dit "je t'aime". Sur le coup vous ete sur le choc et lui demandé si vous avez bien entendu, et elle répéte ces mots, l'extaze.

Sa commence a devenir sérieu entre vous, et lorsque vous vous retrouvez seul avec elle dans sa maison elle vous dit " c'est pas la peine de continuer on est trop différent". A cet instant on comprend plus et on continue la journée. Et un jour a la sorti des cours en rentrant tranquillement chez soi avec un pote on recois un mail de sa copine (qui ne le sera plus bien longtemps) qui vous annonce que c'est fini. On veux l'appeler pour ce défouler, mais le pote qui est là vous dit d'attendre d'etre calme. Une fois que le calme est revenu, on l'appele, on s'explique et on finit par avoir des larmes qui coule le long de ces joues.

Depuis ces évenements tout a changer, avec cette fille tout ce passe bien on discute beaucoup, on échange nos secrets, on se fait des calins, on lui caresse le bras, les cheveux... Et même des fois sous l'éffet de certaine pulsion on l'embrasse, d'abord 5min, puis 20 et finalement on voit le jour ce lever. Et maintenant je suis un peu perdu, que ce passe t-il ? J'ai embrasser mon ange alors que j'était déjà avec quelqu'un et je peux dire que je regrette rien et qui si on me demander si je refairé les mêmes erreurs et bien oui !

Donc pour finir, maintenant que je suis dans la dimension "jmenfou", je peux dire que l'amour n'est que l'amour, une partie de la vie dans laquelle on se plonge et qui prend la tête. L'important ce n'est pas d'être sur d'aimer, mais tout simplement d'aimer, sans se poser trop de question, même si c'est dans sa nature...

"Mon ange je suis love de toi et je me battré pour voir se que sa va donner entre nous, car rien n'est fini, mais un jour je trouveré une personne avec qui sa sera pareil qu'avec toi a la différence que elle sa sera ma copine, est ce jour là je crois qu'on ce sera perdu..."